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Глава администрации города Кузнецка Сергей Златогорский  6 декабря 2012 года
провел встречу с представителями  политических партий, некоммерческих, ветеранских,
молодежных, религиозных организаций и общественных объединений.  

В самом начале встречи Сергей Александрович огласил список обновленного состава
членов Общественного совета, в который вошли молодые, энергичные люди из
религиозных и общественных организаций. 

  

Среди них Рузанова Ирина Владимировна - аспирант кафедры «Маркетинг»
Пензенского Государственного Университета, старший преподаватель Кузнецкого
института информационных и управленческих технологий (филиал Пензенского
государственного университета), Председатель Регионального духовного управления
мусульман Пензенской области Абубякяр хазрат Юнкин, Вертаева Татьяна из
студсовета Кузнецкого медицинского колледжа и другие.  

  

На встрече обсуждались итоги работы администрации города за 2012 год и задачи  на
2013-й. Заместитель главы администрации Иван Малкин рассказал участникам встречи
о направлениях и успехах достигнутых в социальной сфере. Как позитивный момент,
были отмечены итоги модернизации здравоохранения, которая в следующем году будет
продолжена в плане профилактической работы и реабилитации. В части демографии, 
Кузнецк претендует на лидерство, поэтому острая проблема с нехваткой мест в детских
садах постепенно будет решаться. В 2013 году планируется завершение реконструкции
детского дома под детский сад, это позволит получить 80 мест и проведение ремонта
здания 5-школы, где будет расположен полноценный детский сад на 240 мест. Все эти
мероприятия, в том числе, открытие дополнительных групп в детских садах, позволят
сократить очередь на 43%. Не менее важные шаги будут предприняты и в других
сферах: культуре, спорте, социальной защите населения. На вопросы представителей
общественности ответил и начальник отдела экономики, инвестиций и развития
предпринимательства Алексей Додонов, доложив о той ситуации, которая складывается
в экономике города. В частности, приоритет отдается производственным предприятиям,
которым муниципалитет предоставляет определенные льготы. Кроме того,  расширяют
свои горизонты мебельный кластер, подтягиваются швейники, продолжается работа с
потенциальными инвесторами. «Я ставлю перед собой задачу привлечь в экономику
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города около 5 миллиардов рублей, чтобы получать в виде налогов порядка 100
миллионов в год. Нам сейчас надо создать такую экономическую базу, чтобы принимать
активнее участие в программах софинансирования из бюджетов разных уровней. У
города такие экономические возможности есть, этим мы и занимаемся», - подчеркнул
Глава администрации Сергей Златогорский. Об итогах финансового года и проекте
бюджета на 2013 год рассказал начальник Управления финансов Игорь Фролов,
который отметил, что бюджет города по-прежнему будет социально ориентирован.
Продолжится обновление коммунальных сетей, ремонт жилого фонда, сетей уличного
освещения. Не останутся без внимания городская баня, дачные маршруты, ремонт
дворовых территорий, строительство КНС и другие вопросы. В продолжение глава
администрации отметил, что, несмотря на скромный бюджет, отягощенный долговыми
обязательствами, муниципалитет берет на себя обязательства по ремонту и
содержанию лагеря «Луч», обеспечение многодетных семей земельными участками,
поддержкой  спортивных объектов. В планах -  приобретение  автобусов для подвоза
детей, машины под социальное такси для инвалидов. Стратегической задачей на
2013-2014 годы, Сергей Златогорский считает решение вопроса по чистой воде.

  

Подводя итоги встречи, глава администрации города Кузнецка Сергей Златогорский
обратился к представителям общественности активнее участвовать через свои
объединения в решении общегородских проблем. «Я попросил бы вас ориентироваться
на интересы города. Предлагать конструктивные  решения. Речь идет о практическом
содействии и консолидации городского сообщества с одной целью - возрождения
города»,- сказал Сергей Златогорский.
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